



Your best choice

Netstal stärkt globale Kundennähe und gründet eine eigene Tochtergesellschaft in Mexiko

(Näfels und Santiago de Querétaro, 15. Januar 2025) Netstal hat mit sofortiger Wirkung eine eigene Tochtergesellschaft in Mexiko für den Vertrieb und die Kundenbetreuung gegründet. Die neue Gesellschaft hat ihren Sitz in Santiago de Querétaro. Netstal übernimmt die bestehenden Mitarbeiter und das Netstal-Geschäft von iTech Latinoamérica, die die Marke bisher als eigenständige Agentur in Mexiko vertreten hat. Mit diesem Schritt baut Netstal seine personellen Kapazitäten im wichtigen mexikanischen Markt aus. Kunden profitieren von kompetenter Beratung und umfassenden Dienstleistungen.

Das neu gegründete Unternehmen ist seit dem 14. Januar 2025 unter dem Namen NETSTAL Máquinas, S. de R.L. de C.V. in den Büros der ehemaligen iTech Latinoamérica in Santiago de Querétaro tätig. Netstal Mexiko, eine Tochtergesellschaft der NETSTAL Maschinen AG, Schweiz, hat das talentierte Team von iTech Mexiko erfolgreich in ihre Aktivitäten integriert. Darüber hinaus haben die Eigentümer von iTech unabhängig beschlossen, den Betrieb einzustellen und ihr Unternehmen aufzulösen. Das neue Team von Netstal Mexiko besteht aus 7 Mitarbeitenden in den Bereichen Verkauf, Kundendienst und Administration. Mit der Leitung der mexikanischen Netstal-Niederlassung ist José Lelo de Larrea betraut worden. Er hat iTech Latinoamérica im Jahr 2010 mitgegründet und als geschäftsführender Gesellschafter erfolgreich aufgebaut. Seit 2023 ist das Unternehmen offizieller Repräsentant von Netstal im strategisch wichtigen mexikanischen Markt. Die Mitbegründer von iTech, Rod Selem und Irineu Scalisse, werden Netstal in der Region weiterhin als geschäftliche und technische Berater zur Verfügung stehen.

Renzo Davatz, CEO: "Im Rahmen unserer Strategie bauen wir mit diesem Schritt die weltweite Netstal-Organisation unter dem Dach von Krones weiter aus. Nach der Eröffnung von Netstal Dubai 2024 gründen wir nun die nächste Tochtergesellschaft im Wachstumsmarkt Mexiko. Ich heisse alle neuen



Your best choice

Mitarbeiter in Mexiko im globalen Netstal-Team willkommen und wünsche José Lelo de Larrea viel Erfolg in seiner neuen Rolle als Geschäftsführer."

Nadeem Amin, President Netstal Americas: "Wir freuen uns, unsere Präsenz in Mexiko mit der Gründung unserer neuen Tochtergesellschaft zu erweitern. Dieser Schritt ermöglicht es uns, unsere Kunden besser zu bedienen, indem wir das aussergewöhnliche Fachwissen unserer neuen Teammitglieder in den Bereichen PET, Verschlüsse, Verpackung und medizinische Anwendungen nutzen. Mit unserer hochmodernen Spritzgiessmaschinentechnologie und unseren erstklassigen Dienstleistungen unterstützen wir unsere Kunden dabei, ihre Produktionseffizienz zu maximieren und ihre Ziele zu erreichen. Ich freue mich darauf, mit José Lelo de Larrea und seinem talentierten Team zusammenzuarbeiten, damit wir weiterhin hervorragende, auf die Bedürfnisse unserer Kunden zugeschnittene Lösungen anbieten können."

José Lelo de Larrea, Geschäftsführer Netstal Mexiko: "Ich bin Renzo, Nadeem und dem Netstal Management Team dankbar, dass sie mir und meinen Kollegen das Vertrauen geschenkt haben, dieses neue Kapitel für Netstal Mexiko zu leiten. Wir freuen uns sehr auf diese Aufgabe, bei der wir unsere Erfahrung vollkommen darauf konzentrieren werden, unseren geschätzten Kunden vor Ort umfassende kommerzielle und technische Unterstützung zu bieten. Ich freue mich sehr über die Herausforderung und die Möglichkeit, Netstal dabei zu unterstützen, den Markt mit seinen hochwertigen und technologisch fortschrittlichen Maschinen sowie Peripheriegeräten zu vervollständigen und gemeinsam mit seinen bewährten Partnern einen Mehrwert zu schaffen."

NET_PM_Mexico_IMG1.jpg

Freuen sich auf die neue Zusammenarbeit (v. l. n. r.): Renzo Davatz (CEO Netstal), José Lelo de Larrea (Managing Director Netstal Mexico) und Nadeem Amin (President Netstal Americas)

Weitere Informationen und Bilder in Druckqualität finden Sie unter: www.netstal.com



Your best choice

Pressekontakt:

Michael Birchler

Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon: +41 (0) 55 618 6772

E-Mail: michael.birchler@netstal.com

Wert pflegen, Werte schaffen

Netstal steht für weltweit führende Hochleistungs-Spritzgiesstechnologie. Die Marke Netstal geht zurück auf unseren gleichnamigen Gründungsstandort im Kanton Glarus, Schweiz. An unserem Hauptsitz mit Produktionsstätte in Näfels und in unseren internationalen Tochtergesellschaften beschäftigen wir über 500 Mitarbeitende. Seit 2024 ist Netstal ein Teil der Krones Gruppe.

Wir bieten produzierenden Unternehmen in der Verpackungsindustrie, der Getränkeindustrie und der Medizintechnik Hochleistungsmaschinen, die äusserst effizient, absolut präzise und mit höchster Zuverlässigkeit arbeiten. Diese Lösungen entwickeln wir kontinuierlich weiter und setzen bewusst innovative Technologien ein. Denn wir fühlen uns mitverantwortlich dafür, dass unsere Kunden effizient und nachhaltig produzieren. Deshalb treiben wir die Entwicklung der Digitalisierung und der Kreislaufwirtschaft mit unserer Kompetenz und Erfahrung voran. Wir haben unser Portfolio auf Leistung, Präzision und Qualität ausgerichtet. Kunden finden bei uns Spritzgiessmaschinen der Elios- und Elion-Baureihen mit Schliesskräften zwischen 800 und 10.000 kN, das Preformsystem PET-Line für bis zu 144 Kavitäten sowie schlüsselfertige Systemlösungen aus einer Hand. Unser Qualitätsmanagement ist nach ISO 9001 zertifiziert und unser akkreditiertes Kalibrierlabor erfüllt die Anforderungen der ISO/IEC 17025:2017.

www.netstal.com